



Leichtathletik



Hahnenbach, den 07.03.2015



50. Eduard-Steiner-Crosslauf

Zum Jubiläum mit 294 aus 64 Vereinen neuer Teilnehmerrekord /
Zweifacher Sieger Steffen Uebel von der LAZ Birkenfeld



HAHNENBACH – Stolz zeigten sich die Verantwortlichen des TV Hahnenbach beim Jubiläum des 50. Eduard-Steiner-Crosslauf im Jahr 2015, bei frühlingshaften sonnigen Temperaturen.

Zwar gratulierte der LV-Rheinland zu diesem seltenen Jubiläum mit einer Urkunde, aber der Scheck den die Ausrichter normalerweise für ein solches Jubiläum erhalten blieb aus.

Es zeichnete sich ab, dass die 300-Teilnehmermarke in diesem Jahr erstmals geknackt werden würde. Denn 320 Voranmeldungen lagen vor. Doch davon gingen nur 294 aus 64 Vereinen an den Start. Letztendlich erreichten 292 Teilnehmer aus 64 Vereinen das Ziel, was einen neuen Teilnehmerrekord bedeutete.

Als 1966 der damalige Vorsitzende des Turnvereins Eduard Steiner erstmals Läufer in die Gemarkung auf der „**Ebschseit**“ von Hahnenbach schickte konnte niemand ahnen, dass sich dieser Lauf mit seiner anspruchsvollen Strecke über eine so lange Zeit etablieren könnte.



Das Wahrzeichen von Hahnenbach, das alte Rathaus mit Dorfbrücke, bildet alljährlich die Kulisse für den Eduard-Steiner-Crosslauf

In den 50 Jahren fand dieser Lauf ohne Unterbrechung statt. Nur im Jahr 2006 musste der Lauf einmal wegen Schnee- und Eisglätte in den September verschoben werden. Eine weitere Besonderheit ergab sich im Jahr 2010 als über Nacht Frau Holle 10 Zentimeter Schnee schickte. Doch kurz bevor er abgesagt werden sollte, schafften es die fleißigen Helfer des Turnvereins die Strecke einigermaßen vom Schnee zu befreien.



(links) Ortsbürgermeister Franco Sicuranza schickte alle Läuferinnen und Läufer auf die Strecken des 50. Eduard-Steiner-Crosslaufs. Hier das Hauptfeld vor dem Start über 7.800 m (3 Steinerrunden).



Der spätere Sieger des 50. Eduard-Steiner-Crosslaufs nach dem Start, Steffen Uebel (Start-Nr. 339 - vorne links)

Der Sieger des 50. Eduard-Steiner-Crosslauf Steffen Uebel von der LAZ Birkenfeld ist in Hahnenbach kein unbekannter. Im Jahr 2012 gewann er den 3. Schloss-Wartenstein-Lauf in der noch bestehenden Rekordzeit von 22:04 min. 2014 gewann er bereits den 49. Eduard-Steiner-

Crosslauf. Zusätzlich siegte er in diesem Jahr über die 3.800 m lange Mittelstrecke in der neuen Rekordzeit von 13:13 min..



Zahlreiche Zuschauer säumten die Strecke am alten Rathaus



Start über 200 m der Schüler M6 mit der Start-Nr. 260 Matz Gutheil von der TSG Planig der spätere Sieger

Bevor der Hauptlauf über die 7.800 m Strecke gestartet wurde ermittelte man die Sieger über die 200 m, 600 m, 1.800 m und 3.800 m Strecken in den einzelnen Altersklassen.

Es begannen die Schüler M6 und jünger über 200 m. Hier gewann Matz Gutheil von der TSG Planig, vor Mika Ruth vom VfR Baumholder und Johannes Biehl vom TV Odernheim. Die Altersklasse M7 gewann Gabriel Felsenberg von der LAZ Birkenfeld vor Ben Layendecker vom TV Oberstein.

Bei den Schülerinnen W6 und jünger gewann Lea Kleinz von der TSG Planig vor Mia Köhler vom TV Hahnenbach und Romy Ginz vom TuS Mandel. In der Altersklasse W7 siegte Lene Schmidt von der LAZ Birkenfeld, vor Johanna Schneider von der LAZ Birkenfeld und Mona Decker vom RV Queidersbach.



Vor dem Start der Schülerinnen W6 und jünger (v.l.) Lea Kleinz, Mia Köhler, Cara Köhler und Romy Ginz



Direkt nach dem Start kämpfte man um die Positionen



Start über die 600 m der Schüler/innen M/W8. Mit der Start-Nr. 84 der spätere Sieger der M8 Aaron Ruth vom VfR Baumholder.



Start der Schüler/innen M/W9 über 600 m. Mit der Start-Nr. 222 die spätere Siegerin W9 Emeley Schechtel von der LG Idar-Oberstein

Auf der 600 m Strecke siegte bei den Schülerinnen W8 Jana Jung von der LAZ Birkenfeld, vor Maya Wichter vom TuS Heimweiler und Erna Schmacks vom TuS Heimweiler. Bei den Schülern M8 gewann Aaron Ruth vom VfR Baumholder, vor Finn Kost vom TV Oberstein und Anton Wurdel vom TV Bad Sobernheim.

Bei den Schülerinnen W9 siegte Emeley Schechtel von der LG Idar-Oberstein, vor Johanna Molz von der LG Idar-Oberstein und Antonia Weber von der LG Idar-Oberstein. Den Lauf der Schüler

M9 gewann Johannes Nitsch vom TV Bad Sobernheim, vor Tore-Finn Schumann vom TV Bad Sobernheim und Marten Franke von der LAZ Birkenfeld.

Den Sieg der Schülerinnen W10 holte sich Hannah Kunz vom VfR Baumholder, vor Marie Wichter vom TuS Heimweiler und Ronja Theobald vom TV Birkenfeld. Bei den Schülern M10 lief Luca Decker vom RV Queidersbach als erster über die Ziellinie, vor Lukas Rieth von der LAZ Birkenfeld und Jonah Alt von der LAZ Birkenfeld.

Die Schüler M11 beherrschte Connor Pick von der LG Idar-Oberstein, vor Nils Hahn vom TV Oberstein und Jona-Benedict Hebllich von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach. Die 600 m der Schülerinnen W11 gewann Meret Joeris vom MTV Bad Kreuznach, vor Alisia Kost vom TV Oberstein und Lea Jahnke vom MTV Bad Kreuznach.



Die späteren Sieger über 600 m mit der Start-Nr. 227 Connor Pick von der LG Idar-Oberstein M11 und mit der Start-Nr. 174 Meret Joeris vom MTV Bad Kreuznach W11



Start über die 1.800 m Strecke der Altersklassen W/M12 bis W/M15



Start über die Mittelstrecke von 3.800 m



Die letzten Teilnehmer des 7.800 m Laufes nach dem Start

Auf der 1.800 m-Kurzstrecke siegte bei der männlichen Jugend Maurice Machwirth (M15) von der LG Idar-Oberstein in neuer Rekordzeit von 6:33 min., vor Thorben Henger (M13) von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach und Maximilian Kohl (M15) vom MTV 1877 Bad Kreuznach.

Bei der weiblichen Jugend gewann Johanna Bus (W13) von der LG Idar-Oberstein in 7:54 min., vor Annika Wagner (W14) von der LG Idar-Oberstein und Tatjana Kehrein (W15) von den Lauffreunden Naheland Bad Kreuznach.

Die Mittelstrecke der Männer über 3.800 m beherrschte Steffen Uebel (M) von der LAZ Birkenfeld in der neuen Rekordzeit von 13:13 min., vor Erik Barzen (MJA) von der TSG 1848 Heidesheim und Gabriel Repovs (MJB) von der TSG 1848 Heidesheim.

Auf der Mittelstrecke der Frauen über 3.800 m siegte Lisa Lang (W) vom Idarer TV 1873 nach 2012 nun schon zum vierten Mal in Folge in der Zeit von 16:48 min., vor Kerstin Alt (W50) vom VfL Algenrodt und Carolin Mannweiler (W) ebenfalls vom VfL Algenrodt.

Zum zweiten Mal nach 2014 gewann Steffen Uebel (M) von der LAZ Birkenfeld in der Zeit von 29:17 min. die 7.800 m lange Strecke des Hauptlaufes, vor Alexander Linn (M30) vom Triathlon-Team Rhein-Nahe und Bastian Jäcker (M30) von der LLG Wustweiler aus dem Saarland.

Iris Walter (W45) vom TV 1848 Meisenheim hieß die Siegerin bei den Frauen über die 7.800 m Strecke in der Zeit von 36:13 min. zum dritten Mal nach 2009 und 2010, vor Regina Höhn (W30) von den Stadtwerken Kaiserslautern und Celine Rothenbusch (W) von der LLG Wustweiler.



Lokführer Rainer Beuge (vorne gelbes Trikot) von den Lauffreunden Naheland, ein ehemaliger Kollege unseres Ehrenvorsitzenden Rolf Schwabbacher, erreichte als 35. das Ziel und belegte in seiner Altersklasse (M50) den 8. Platz.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach*